

Comunicado de prensa
09 de abril de 2015

BMW en el Salón del Automóvil de Shanghái 2015 **(Información resumida)**

- **BMW en la 16ª Salón del Automóvil de Shanghái del 22 al 29 de abril de 2015 (20 y 21 de abril – pase de prensa).**
- **BMW presenta en Shanghái una premier mundial, cuatro premieres asiáticas y dos premieres chinas.**
- **Premier mundial: el BMW X5 xDrive40e es el primer modelo híbrido enchufable de producción en serie de la marca BMW.**
- **Premier asiática: el BMW Serie 2 Gran Tourer es el primer modelo premium en su segmento en ofrecer máxima versatilidad y espacio para siete personas.**
- **Premier asiática: la nueva edición del BMW Serie 1 es todavía más expresiva, deportiva y eficiente que antes.**
- **Premier china para los tres atletas de la clase luxury: el nuevo BMW Serie 6 Cabrio, el nuevo BMW Serie 6 Coupé y el nuevo BMW Serie 6 Gran Coupé.**
- **Premier china con dinámica de conducción de primera, eficiencia y exclusividad: el nuevo BMW M6 Coupé y el nuevo BMW M6 Gran Coupé.**
- **BMW i: exitosa movilidad eléctrica con servicios innovadores bajo el paraguas de BMW 360° ELECTRIC, con ChargeNow y baterías Second Life.**
- **BMW ConnectedDrive presenta nuevas aplicaciones para China: BMW Social Connected, sistema de audio en streaming Ximalaya y el servicio de descarga de música Xiami además de otras tres aplicaciones más integradas en el coche.**
- **Premier asiática de dos nuevos modelos innovadores: BMW Motorrad presenta la nueva BMW R 1200 R y la nueva BMW S 1000 RR.**



Comunicado de prensa
08 de abril de 2015

BMW en el Salón del Automóvil de Shanghái 2015 **(Contenido ampliado)**

BMW lleva al stand de la 16^º Salón del Automóvil de Shanghái, en China del 22 al 29 de abril de 2015, una premier mundial, cuatro premieres asiáticas y dos premieres para China. Celebrado cada año desde 1985, el Salón del Automóvil de Shanghái está posicionado como una de las principales exposiciones de motor en Asia.

El BMW X5 xDrive40e celebra su premier mundial. Se trata del primer modelo híbrido enchufable producido por la marca BMW. El nuevo BMW Serie 2 Gran Tourer señala su premier asiática como el primer modelo premium en su segmento en ofrecer máxima versatilidad y espacio para siete personas. El nuevo BMW Serie 1 hace su aparición en Asia siendo todavía más expresivo, deportivo y orientado a la eficiencia. Los tres atletas de la clase luxury se desvelarán por primera vez en China: el nuevo BMW Serie 6 Cabrio, el nuevo BMW Serie 6 Coupé, el nuevo BMW Serie 6 Gran Coupé y sus homólogos M6 de alto rendimiento, BMW M6 Coupé y BMW M6 Gran Coupé de BMW M GmbH que aúnan dinámica de conducción de máximo nivel, eficiencia y exclusividad. BMW i presenta servicios innovadores bajo el estandarte de BMW 360° ELECTRIC, concretamente ChargeNow y las baterías Second Life. Nuevos servicios y aplicaciones para el mercado asiático cortesía de BMW ConnectedDrive, que ahora ofrecen el Concierge Service, el ConnectedDrive Store, la BMW Social App, el servicio Ximalaya de audio en streaming y el servicio de descarga de música Xiami. Además de esto, dos innovadores modelos de motocicletas hacen su premier en Asia: las nuevas BMW R 1200 R y la nueva BMW S 1000 RR.

El BMW X5 xDrive40e

El primer coche híbrido enchufable de producción en serie de la marca BMW es un Sports Activity Vehicle, y celebra su presentación en Shanghái. La tracción permanente en las cuatro ruedas y la tecnología BMW EfficientDynamics eDrive dotan al BMW X5 xDrive40e de una sensacional deportividad y una elegancia suprema por un lado, y de una eficiencia sobresaliente, por el otro. Con una potencia total del sistema de 313 CV generados por un motor de gasolina de cuatro cilindros con tecnología BMW TwinPower Turbo y un motor eléctrico sincrónico, el BMW X5 xDrive40e alcanza un consumo combinado de combustible de 3,4-3,3 l/100km y un consumo eléctrico combinado de 15,4-15,3 kWh en la misma distancia. Las emisiones de CO₂ se encuentran entre los 78-77 g/km (cifras de acuerdo a los test de ciclo ECE para vehículos híbridos enchufables, pueden variar dependiendo del formato de neumáticos especificado).

El nuevo BMW Serie 2 Gran Tourer: máxima versatilidad y espacio para siete personas

Con el nuevo BMW Serie 2 Gran Tourer, BMW ha forjado un nuevo segmento de vehículos. Este es el primer modelo del mundo de compactos premium capaz de acomodar hasta siete personas a través de tres filas de asientos, además de un maletero de un tamaño muy generoso que permite un uso variable. Todo ello permite que el BMW Serie 2 Gran Tourer cumpla con los requisitos de las familias jóvenes y gracias al desarrollo de cinco nuevos motores turbo, que producen entre 116 CV y 192 CV (consumo

combinado de combustible: 6,4-3,9 l/100 km; emisiones de CO₂ combinadas: 149-104 g/km)* y el paquete BMW EfficientDynamics, que ofrece una dinámica combinada con una eficiencia sobresaliente y las emisiones de CO₂ más bajas del segmento.

Nueva gama de modelos BMW Serie 1: placer de conducir un compacto y eficiencia e innovación únicos

El BMW Serie 1, del cual hasta la fecha se han vendido casi dos millones de unidades en todo el mundo, tiene, en su nueva reencarnación, una imagen todavía más llamativa, deportiva y eficiente, que se completa con la modificación de su diseño frontal y trasero. La nueva alineación de motores diésel y de gasolina presume de medidas adicionales para la reducción del consumo y las emisiones (consumo combinado de gasolina: 8,0-3,4 l/100km; emisiones de CO₂ combinadas: 188-89 g/km)*, aseguran que el nuevo BMW Serie 1 pueda ofrecer a los consumidores una fuente de energía fresca y eficiente. El par y el motor de altas revoluciones con tecnología BMW TwinPower Turbo se conjugan con la conducción de tracción trasera (elemento de venta único en el segmento de compactos) para ofrecer una intensidad adecuada a la experiencia de conducción.

Los nuevos BMW Serie 6 Cabrio, BMW Serie 6 Coupé y BMW Serie 6 Gran Coupé: tres elegantes atletas para la clase luxury

Uno de los puntos fuertes de la presencia de BMW este año en Salón del Automóvil de Shanghái es la premier china de la nueva gama de modelos BMW Serie 6. La embriagadora combinación de rendimiento deportivo, gran confort en la conducción, lujoso ambiente interior y un innovador equipamiento son las características de la alineación de BMW Serie 6. Los nuevos BMW Serie 6 Cabrio, BMW Serie 6 Coupé y BMW Serie 6 Gran Coupé alcanzan las máximas expectativas de un lujoso vehículo deportivo en lo que se refiere a dinámica de conducción, además de comodidad, avanzada tecnología e impresionante elegancia. Un desarrollo energético supremo, un impresionante refinamiento y una eficiencia ejemplar son los atributos que comparten todos los motores disponibles para los nuevos BMW Serie 6 Cabrio, BMW Serie 6 Coupé y BMW Serie 6 Gran Coupé. El motor V8 produce 450 CV (consumo combinado de combustible: 9,1-8,6 l/100 km [con xDrive 9,5-9,1 l/100 km] emisiones de CO₂ combinadas*: 213 – 199 g/km [con xDrive 221 – 213 g/km]). En gasolina, el motor de seis cilindros en línea de la variante 640i, desarrolla 320 CV (consumo combinado de combustible: 7,9-7,4 l/100 km [con xDrive 8,4-7,9 l/100 km]; emisiones de CO₂ combinadas*: 184 – 172 g/km [con xDrive 195 – 183 g/km])*). El motor diésel de seis cilindros en línea con 313 CV (consumo combinado de combustible: 5,8-5,2 l/100 km [con xDrive 6,0-5,5 l/100 km]; emisiones de CO₂ combinadas: 153-139 g/km [con xDrive 158 –146 g/km])* también está disponible en la Serie 6. Todos se benefician de la tecnología BMW TwinPower Turbo desarrollada bajo el estándar de BMW EfficientDynamics, todos cumplen con los patrones de emisiones de escape de EU6.

Y toda la alineación cuenta con transmisión deportiva Steptronic de ocho velocidades. Como una alternativa para el envío de la energía del motor a las ruedas traseras, todas las variantes de los nuevos modelos BMW Serie 6 se pueden solicitar también con el sistema inteligente xDrive de tracción a las cuatro ruedas.

Los nuevos BMW M6 Coupé y BMW M6 Gran Coupé: Conducción dinámica, exclusiva y eficiente de primera categoría

Otro de los acontecimientos a subrayar en Shanghái es el estreno en China de los nuevos modelos BMW M6. El BMW M6 Coupé y el BMW M6 Gran Coupé permiten a los BMW M GmbH mantener el liderazgo en el sector de automóviles de lujo. Los coches de BMW M ya habían fijado los puntos de referencia gracias a su impecable equilibrio de poder, eficiencia, agilidad, confort y lujo. Y ahora la nueva línea BMW M6 está preparada para escribir un nuevo capítulo en esta historia de éxito, gracias a su nuevo estilo aún más

perfeccionado. Parte de su mérito proviene de su extenso abanico de equipamiento de serie (incluyendo faros de LED y Control de Distancia de Aparcamiento), su vanguardista clase hi-tech en el interior, el Display de Control tipo iPhone, su consola central de panel negro y su variada gama de opciones para la personalización del vehículo como los nuevos colores exteriores, las nuevas tonalidades de cuero, las nuevas variantes para la decoración en cuero con pespunte a contraste y las atractivas acentuaciones en negro cromado. El incomparable motor V8 turbo de 4.4 litros, ofrece un extraordinario rendimiento y una sobresaliente eficiencia. Su equipo de alta tecnología cuenta con la innovadora tecnología M TwinPower Turbo que ofrece una potencia de 560 CV. Además, el nuevo BMW M6 Coupé y el BMW M6 Gran Coupé sólo consumieron 9,9 l/100km en el test ECE, con emisiones combinadas de CO₂ de 231 g/km. El nuevo BMW M6 Cabrio no está disponible en China.

BMW i: movilidad hacia el futuro

En un breve espacio de tiempo, los modelos BMW i se han presentado en más de 30 países y han conseguido ser los vehículos más galardonados del mundo. Continuando la entrada en el mercado chino de los modelos BMW i3 y BMW i8 en septiembre de 2014, BMW está aprovechando Salón del Automóvil de Shanghái (abril 2015) para introducir la nueva gama de innovadores planes para la movilidad eléctrica en el mercado chino. Bajo el paraguas de BMW 360° ELECTRIC no sólo se está extendiendo la nueva red de recarga ChargeNow, sino que también se están llevando a cabo proyectos pilotos en Alemania, Estados Unidos y China para el reciclaje de las baterías de iones de litio de los coches BMW i.

BMW ConnectedDrive: nuevos servicios y aplicaciones en China

BMW ConnectedDrive está aprovechando el Salón del Automóvil de Shanghái para presentar una amplia variedad de nuevas características para el mercado chino. Siguiendo con la exitosa introducción del Concierge Service y del lanzamiento del BMW ConnectedDrive Store, BMW integra ahora tres aplicaciones más en sus coches en China: la aplicación BMW Social Connected, con mensajería de texto y voz e información sobre puntos de interés; el sistema de transmisión de sonido Ximalaya con más de siete millones de piezas musicales y clips de audio; y el servicio de descarga de música Xiami Music que ofrece más de cuatro millones de obras musicales.

BMW Motorrad presenta las nuevas BMW R 1200 R y BMW S 1000 RR: conducción deportiva y un excelente rendimiento

BMW Motorrad añade dos nuevos e innovadores modelos al stand de BMW Group en el Salón del Automóvil de Shanghái. Se mostrarán la nueva roadster BMW R 1200 R de motor bóxer y la motocicleta deportiva de última generación BMW S 1000 RR, ambos modelos debutantes en China. El modelo BMW R 1200 R se distingue por un mayor confort, dinamismo y capacidad turística que nunca. Su motor bóxer bicilíndrico produce 125 CV a 7.750 rpm y alcanza su par máximo de 125 Nm a 6.500 rpm. Además de ABS y Control Automático de Estabilidad (ASC), la nueva BMW R 1200 R viene equipada, de serie, con los dos modos de conducción "Rain" y "Road", haciéndola apropiada no solo para una conducción tranquila, sino también para viajes dinámicos por carreteras rurales.

La nueva generación de BMW S 1000 RR fija nuevos estándares en el segmento de las motos súper deportivas. Con una reducción de peso de 4 kg, una nueva estructura de bastidor y una geometría de chasis optimizada, el nuevo modelo se apoya en unas características de rendimiento aún mejores. El motor de cuatro cilindros en línea y de refrigeración líquida, junto con su sistema de alimentación y de escape, fue sometido a modificaciones extensivas y trabajos de rediseño con el fin de prepararlo para su uso en la nueva RR. La potencia ahora alcanza su límite en los 199 CV, a 13.500 rpm, un aumento de 6 CV respecto a su predecesor. El par máximo de 113 Nm se alcanza a 10.500 rpm. El Sistema de Control de Amortiguación Dinámico (DDC), todavía más

desarrollado y ajustable electrónicamente, está disponible como opción adicional para la nueva BMW S 1000 RR. Además, se trata de la primera moto súper deportiva que puede solicitarse con sistema de control de crucero.

El Grupo BMW

Con sus tres marcas BMW, MINI y Rolls Royce, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. Como empresa global, el Grupo BMW opera 30 sedes de producción y ensamblado en 14 países y tiene red de ventas en más de 140 países.

En 2014, el Grupo BMW vendió alrededor de 2,118 millones de coches y 123.000 motos en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos para el año fiscal 2014 fueron de 8,71 mil millones de euros con ingresos de aproximadamente 80,40 mil millones. A 31 de diciembre de 2014, el Grupo BMW tenía unos 116.324 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa, por tanto, ha establecido la sostenibilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, que incluye una amplia responsabilidad de producto y un firme compromiso de preservar los recursos como una parte integral de su estrategia.

www.bmw.es

Facebook: <http://www.facebook.com/BMW.Espana>

Twitter: <http://twitter.com/BMWEspana>

Instagram: <http://instagram.com/bmwespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWEspana>

Google+: <http://plus.google.com/+bmwespana>